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ATA DA 12' snssÃo onomÁnH oa cÂuaRa MUNICIpAL DE
DOURADINA - ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL, AOS 06 (S[,IS) DIA DO
vrÊs or MlIo Do Atio DE DoIS E \aINTE E cINCo.

As 19h00 (dezenove) horas do dia 06 ( SEIS ) do mês de Maio do ano de dois mil e vinte
e cinco, no recinto do Plenário das Deliberações, sito à rua Domingos da Silva, n" 1250

- Centro, nesta Cidade e Município de Douradina Estado de Mato Grosso do Sul, houve
a l2u Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Douradina,MS. tendo a seguinte
composição à Mesa Diretora: vereador ALDAIR JIJVENAL BARROQUEL
(Presidente da Câmara); Vereador RAFAEL EUCLIDES PAVAN (Vice-Presidente);
Vereador MATHEUS DE SOUZA OLIVEIRA (l' Secretário); Vereador RAILTON
DE SOUZA GAMA (2'Secretário) estavam presentes os demais Vereadores: JOSÉ
AILTONDE SOUZA NTINES; JOSUÉ ALVARES MARTINS; KAIQUE FREIRE
REIS, MARCELO QUEVEDO PEDRO E, PAULO CÉSAR FERREIRA DA
SILVA. Havendo quórum regimental, o Seúor Presidente, invocando a proteção de
DEUS deu por instalados os Trabalhos kgislativos, o Sr, hesidente pediu aos presentes
no recinto que se colocassem em pé, na posição de sentido para a execução do Hino
Nacional. Ato passou-se ao expediente do dia. Quanto ao EXPEDIENTE, o l" Secretário
realizou a leitura da ATA da Sessão anterior, e após ouvido o Douto Plenário, foi
aprovada. Em ato contínuo, o l'Secretário, informou que havia uma correspondência
(OÍicio n. Ol9/2025 encaminhado pela Secretária de Ação Social e Habitação). Dando
prosseguimento aos trabalhos, foram apresentadas as seguintes proposituras:
INDICAÇÃO 04212025 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ AILTON DE
SOUZA NUNES E MARCELO QLJEVEDO PEDRO retirado de pauta. INDICAÇÃO
043/2025 DE AUTORIA IX) YEREAIX)R PAULO CESAR TERREIRA DA SILVA
que após ser colocado em discussão, teve sua aprovação. INDICAÇÂO 044/2025 DE
AUTORIA DO VEREADOR PAtiLO CESAR FERREIRA DA SILVA que após ser
colocado em discussão. teve sua aprovação. Não havendo mais proposições escritas a

serem apresentadas, o Sr. Presidente, questionou ao 2o Secretiírio, se havia algum
vereador inscrito para utilizar a TRIBLJNA LIVRE, lhe sendo informado que não haviam
inscritos. O Sr. agradeceu a presença das pessoas que compareceram ao plenário da
Câmara Municipal, agradeceu a população que acompanhou a transmissão ao vivo da
Sessão Legislativa. O Sr. Presidente informou a todos que a Câmara Municipal. que as

sessões serão transmitidas no canal oficial do poder legislativo (Youtuber), e ainda.
convidou toda a população para estarem prestigiando as sessões da Câmara Municipal,
que são realizadas as terças-fleiras as 19h00. Não havendo nada mais a ser tratado o Sr.
Presidente, agradeceu a presença de todos que compareceram no recinto do Plenário das
deliberações e aos que assistiram de seus lares a transmissão da Sessão, enceÍrou-se a
sessão.

Esta ATA será lida e subscrita para a sua aprovação.

I https://$.r,r'\\.voutu ciimaradouaadinamshe.c )m/ d
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LINK DE cnlvlçÃo DA sEssÃo Do DIA 06 DE MAIo DE 202s-
https://www.youtube.com/watch?v=S5wdO imHTA

Plenário das deliberações.

Douradina/MS. l2 de maio de 2025

ALDAIR JITVENAL BARROQUEL (Presidente)

RAFAEL EUCLIDES PAVAN (V ice-Presidente)

MATHEUS DE SOUZA OLMIRA ( l"Secretário)

RAILTON DE SOUZA GAMA (2'Secretririo).......

JOSE AILTON DE SOUZA NTUNES.
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.çç§....).!m.*krn)JOSUE ALVARES MARTINS......

KAIQUI FREIRE R-EIS........

MARCELO QUEVEDO R

PAULO CÉSAR FERREIRA DA SILVA...
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